

40 ans de l'Association Philatélique d'Estaimpuis

Allocution de Daniel Senesael, Député-Bourgmestre Estaimpuis, Salle la Redoute, le 30 octobre 2016

Monsieur le Président,
Mesdames et Messieurs les amateurs de timbres,

Bonjour à toutes et tous et merci de m'avoir invité à prendre part à cette exposition et cette bourse d'échange qui marquent les 40 années d'existence de l'Association philatélique d'Estaimpuis, qui a vu le jour concomitamment à notre entité.

Je suis particulièrement heureux de pouvoir m'associer ce matin à cette importante journée philatélique qui met à l'honneur cette passion que vous partagez, laquelle montre une indéniable ouverture et curiosité d'esprit. En effet, la plupart des collections, qu'elle qu'en soit le thème et pourvu qu'elles commencent à être conséquentes, s'ouvrent sur le monde. À travers ces petits morceaux de papier collants, œuvres d'art miniatures, ce sont des parcelles de terres lointaines qui prennent place dans les albums. Ce sont des paysages, des monuments, des visages de personnages politiques, d'écrivains et de scientifiques, bref c'est tout ce qui fait l'identité et la singularité de chaque pays qui se met à vivre sous les yeux du collectionneur.

C'est ainsi que le timbre a fait rêver des générations entières de passionnés, amateurs ou simples utilisateurs de timbres, jeunes ou moins jeunes, à travers le temps, les régions et tous les pays du monde. Et à Estaimpuis, cela est rendu possible grâce à la vitalité de notre association philatélique estaimpuisienne qui, depuis 40 ans, permet de faire vivre cette passion.

Chers amis,

Célébrer une association locale qui fête son 40^{ème} anniversaire n'est pas chose courante pour les élus de notre Administration communale. En effet, 40 ans d'existence, ce n'est pas rien ! Ni Jésus ni Mozart n'y sont parvenus, c'est dire ! C'est pourquoi une telle ancienneté mérite évidemment le respect d'autant que si l'Association philatélique estaimpuisienne peut se targuer d'une si belle longévité, elle le doit certainement à la valeur humaine des différentes personnes qui se sont impliquées au fil des années pour que vive ce club.

C'est pourquoi, je tiens à remercier vivement le Président de l'association, Bernard Peters ainsi que l'ensemble des bénévoles qui l'entoure et l'épaule de façon dévouée et

compétente pour contribuer de façon si passionnée à faire vivre la vie associative estaimpuisienne depuis si longtemps. Félicitation pour l'imagination et l'initiative dont vous faites preuve afin de mener à bien cette organisation et promouvoir la philatélie dans notre entité qui Vit ! et même au-delà.

Comme l'a dit le compositeur autrichien Robert Stolz, « *la philatélie est une des plus belles passions. Elle satisfait la curiosité et l'envie romantique de connaître des pays lointains. Elle contribue à jeter un pont entre les nations et les générations* ». Je souhaite que pour longtemps encore notre association philatélique puisse contribuer à remplir cette noble mission.

Ceci étant dit, il ne me reste plus qu'à vous remercier pour votre attention et à vous souhaiter une excellente journée à toutes et tous !